

En Campo de Criptana, del 26 al 28 de mayo

IV Asamblea Nacional de Escuelas Familiares Agrarias

«Creo en estos Centros porque creo en la escuela,
en la familia y en la agricultura», dijo el director general
de Extensión Agraria

Criptana, Alcázar, Manzanares y
Bolaños cuentan ya con EFA

Las tres últimas financiadas por
la Caja de Ahorros y Monte de
Piedad de Madrid; la primera a
cargo de los agricultores



Después de cerca de veinte años haciendo información en una región como la nuestra, eminentemente agraria, el periodista confiesa que ha sido la primera vez en su vida profesional que ha visto unidos, no simplemente reunidos, a cientos de agricultores y, además, contentos. Este aparente «milagro» es producto del sistema pedagógico y de la entrega que hacen todas las personas implicadas en las tareas de las Escuelas Familiares Agrarias. Todo esto ha quedado de manifiesto en las dos jornadas que ha durado la IV Asamblea Nacional de EFA, clausuradas esta mañana por el director general de Extensión y Capacitación Agrarias, don Gerardo García Fernández.

Con estas palabras el redactor de «Lanza» y director de *20.000 Kms²*, Pedro Peral, resumía el ambiente imperante en la Asamblea que tuvo como marco la localidad de Campo de Criptana.